

**OUVERTURE D'UNE PROCEDURE DE FAILLITE PAR LE TRIBUNAL DE L'ENTREPRISE
FRANCOPHONE DE BRUXELLES**

Obligations émises par Codic International SA, n°BCE 0448.424.367 (ci-après la « Société ») pour un montant de 20 millions EUR émises le 15/06/2020 dont l'échéance est fixée au 15/06/2025 – Code ISIN : BE0002710912 (ci-après les « Obligations »). Les termes définis dans cette communication ont la signification qui leur est donnée dans les termes et conditions des Obligations (les « Conditions »).

Ouverture d'une procédure de faillite par le Tribunal de l'entreprise francophone de Bruxelles

Par un jugement du 5 décembre 2025, le Tribunal de l'entreprise francophone de Bruxelles, a accueilli la requête en vue de la clôture de la procédure de transfert sous autorité de justice déposée par la praticienne et a déclaré ouverte la faillite de CODIC International, conformément à l'article XX.100 du Code de droit économique belge.

Les créanciers obligataires sont invités à se connecter sur le portail privé mis en place par la Société afin de prendre connaissance dudit jugement.

Les obligataires qui n'ont pas encore reçu leur identifiant et mot de passe sont invités à se faire connaître en adressant par email à l'adresse communication.obligataires@codic.eu une attestation de leur teneur de compte datée de moins de 30 jours établissant qu'ils sont propriétaires des Obligations dont questions ainsi que le nombre d'Obligation(s) détenue(s) et leurs coordonnées complètes avec une adresse email de correspondance. Les obligataires recevront sur cette dernière adresse email le login et le mot de passe pour se connecter sur le portail privé mis en place par la Société.

**OPENING OF A BANKRUPTCY PROCEDURE BY THE FRENCH-SPEAKING COMPANY COURT OF
BRUSSELS**

Notes issued by Codic International SA, BCE n° 0448.424.367 (hereinafter the "Company") for an amount of EUR 20 million issued on 15/06/2020 and maturing on 15/06/2025 - ISIN Code: BE0002710912 (hereinafter the "Notes"). Terms defined in this communication have the meanings given to them in the terms and conditions of the Notes (the "Terms and Conditions").

Opening of a bankruptcy procedure by the French-speaking Commercial court of Brussels

By a decision dated 5 December 2025, The French-speaking Company court of Brussels granted the application filed by the court-appointed practitioner to close the judicial transfer procedure and, pursuant to Article XX.100 of the Belgian Code of Economic Law, declared the bankruptcy of CODIC International open.

Noteholders are invited to log in to the private portal made available by the Company in order to review the aforementioned judgment.

Noteholders who have not yet received their username and password are invited to contact us by email at communication. obligataires@codic.eu, providing a statement of their account balance dated within the last 30 days, confirming that they are the owners of the notes in question and stating the number of notes held and their full contact details, including a correspondence email address. Noteholders will receive their login and password to access the private portal set up by the Company at this email address.